



## La gobernabilidad, en manos de un hombre honesto y conciliador

A unas semanas de cumplir un año al frente de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández tiene ante sí el nuevo compromiso de impulsar en el Congreso de la Unión las iniciativas que presentará el Poder Ejecutivo federal.

El secretario habrá de entrar además en contacto con los seis nuevos gobernadores que tomarán posesión durante el transcurso del segundo semestre del año y, al igual que con los otros 26 mandatarios, trabajar de manera coordinada en la solución de las demandas ciudadanas desde sus respectivos ámbitos de competencia.

A las anteriores responsabilidades se suman la conducción de otras actividades adscritas a la dependencia que encabeza y que por la coyuntura actual son de especial relevancia: asuntos migratorios, prevención y atención de desastres naturales, así como la interlocución con organismos autónomos y organizaciones de la sociedad.

En su conjunto se trata de tareas que ofrecen un clima de gobernabilidad, lo que a su vez es una condición necesaria para que el país goce de un Estado de Derecho, un ambiente propicio para el crecimiento económico y oportunidades para el desarrollo de las regiones.

Diversos analistas lo consideran un funcionario que cuenta con el reconocimiento de los legisladores, que ven en él a un hombre conciliador, incluyente e inteligente que busca los acuerdos a través del diálogo y el respeto a las distintas formas de pensar.

Además, producto del trabajo coordinado entre la Secretaría de Gobernación y los gobiernos estatales, goza del reconocimiento de varios mandatarios que lo perciben como un valioso interlocutor.

Su trayectoria política, así como el desempeño mostrado en la conducción de la política interna, pero sobre todo por su cercanía con la gente a través de sus constantes giras de trabajo por el país, lo hicieron merecedor de ser considerado por el jefe del Ejecutivo como posible candidato de Morena a la Presidencia de la República.

<https://www.vertigopolitico.com/nacional/politica/notas/la-gobernabilidad-en-manos-de-un-hombre-honesto-y-conciliador>